

Evakuasi Cepat! Pohon Tumbang di Jalan Majapahit Mataram Kembali Lancar

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Dec 27, 2024 - 11:49



MATARAM, NTB – Respons cepat tim gabungan Unit Patwal Lalu Lintas dan Pos Pengamanan Kebon Roek Polresta Mataram berhasil mengatasi insiden pohon tumbang yang sempat menghalangi arus lalu lintas di Jalan Majapahit, Kamis malam (26/12/2024) sekitar pukul 21.30 WITA.

Peristiwa ini bermula dari laporan warga yang menginformasikan adanya pohon

tumbang akibat hujan deras yang mengguyur Kota Mataram selama beberapa jam. Pohon yang roboh tersebut menutup sepenuhnya akses jalan, menyebabkan kendaraan tidak dapat melintas untuk beberapa saat.

Gerak Cepat Tim Gabungan

Kolaborasi sigap antara personel Unit Patwal Polresta Mataram dan Pos Pengamanan Kebon Roek memastikan evakuasi dilakukan dengan cepat dan efektif. Dalam waktu singkat, pohon yang menghalangi jalan berhasil disingkirkan, sehingga arus lalu lintas dapat kembali normal.

Kondisi Aman Tanpa Korban

Kasatgas Humas Ops Lilin Rinjani 2024, Iptu Gusti Bagus Baktiasa, mengungkapkan bahwa pohon tumbang tersebut disebabkan oleh hujan deras yang mengakibatkan tanah di sekitar akar pohon longsor.

"Syukur alhamdulillah, tidak ada korban jiwa maupun kerugian materiil dalam insiden ini. Namun, arus lalu lintas memang sempat terhenti selama beberapa saat sebelum kami menyelesaikan evakuasi," ujar Iptu Gusti Bagus.

Imbauan untuk Tetap Waspada

Menjelang pergantian tahun dan musim hujan yang masih berlangsung, pihak kepolisian mengimbau masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi bencana seperti pohon tumbang, genangan air, atau tanah longsor.

"Bagi pengguna jalan, harap berhati-hati saat melintas di jalan raya, terutama ketika cuaca buruk. Jika menemukan potensi bahaya seperti pohon tumbang atau banjir, segera laporkan kepada pihak terkait agar dapat ditangani dengan cepat," tutupnya.

Aksi cepat petugas ini mendapat apresiasi dari masyarakat, mengingat pentingnya kelancaran lalu lintas, terutama di kawasan strategis seperti Jalan Majapahit. Polresta Mataram terus menunjukkan komitmennya untuk menjaga kenyamanan dan keselamatan warga selama musim liburan ini. (Adb)